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1
月
8
日
、
箱
根
ホ
テ
ル
小
涌
園

で
『
翔
』
を
キ
ャ
ッ
チ
フ
レ
ー
ズ
に
、

町
成
人
式
が
開
催
さ
れ
ま
し
た
。

　
今
年
新
た
な
一
歩
を
踏
み
出
し
た

箱
根
町
の
新
成
人
は
１
６
０
人
。

　
式
典
で
は
山
口
昇
士
町
長
、
町
教

育
委
員
会
勝
俣
正
志
委
員
長
、
来
賓

を
代
表
し
て
町
議
会
沖
津
弘
幸
議
長

か
ら
そ
れ
ぞ
れ
祝
辞
が
あ
り
ま
し
た
。

　
ま
た
、
新
成
人
を
代
表
し
、
佐
藤

大
亮
さ
ん
（
宮
城
野
）
か
ら
成
人
と

な
っ
た
抱
負
や
地
域
の
方
々
へ
の
感

謝
の
想
い
な
ど
が
発
表
さ
れ
ま
し
た
。

　
式
典
終
了
後
に
は
、
祝
い
に
駆
け

つ
け
た
恩
師
や
来
賓
の
方
々
、
町
の

関
係
者
ら
が
見
守
る
中
、
成
人
式
実

行
委
員
会
の
企
画
・
運
営
で
、『
雲

外
蒼
天
』
を
テ
ー
マ
に
交
流
会
が
行

わ
れ
ま
し
た
。

　
今
回
の
交
流
会
で
は
、
公
益
社
団

法
人
青
色
申
告
会
箱
根
支
部
に
よ
る

「
お
年
玉
じ
ゃ
ん
け
ん
大
会
」
や
恩

師
の
方
々
か
ら
の
メ
ッ
セ
ー
ジ
を
集

め
た
ビ
デ
オ
レ
タ
ー
が
放
映
さ
れ
ま

し
た
。
来
場
さ
れ
た
恩
師
の
方
々
や

新
成
人
に
イ
ン
タ
ビ
ュ
ー
な
ど
、
そ

の
や
り
と
り
に
会
場
は
大
い
に
盛
り

上
が
り
ま
し
た
。

　
大
人
と
し
て
の
責
任
感
や
自
立
心

を
新
た
に
ま
と
い
、
未
来
に
向
か
っ

て
い
く
新
成
人
の
皆
さ
ん
、
こ
れ
か

ら
様
々
な
こ
と
が
待
っ
て
い
る
と
思

い
ま
す
が
、
こ
の
日
の
思
い
を
忘
れ

ず
大
き
く
羽
ば
た
い
て
い
っ
て
く
だ

さ
い
。

　
実
行
委
員
の
皆
さ
ん
か
ら
終
了
後

に
コ
メ
ン
ト
を
頂
き
ま
し
た
。

〜
新
た
な
る

　
門
出
を
祝
っ
て
〜
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　実行委員のようなみんなの中心になる
ことはあまりしたことはなかったのです
が無事に終えられ達成感でいっぱいで
す。
　無事に大学を卒業し、将来は人のため
になる仕事をしたいです。
　たくさん迷惑を掛けた両親にたくさん
の感謝の気持ちでいっぱいです。

安
あん

藤
どう

　茜
あかね

さん（箱根）
　実行委員の一員として箱根町の成人式
を運営できたことはとても誇りを持てる
ことであると思います。
　これからは自分の将来の夢など考えな
がら必要な知識などを学び、立派な大人
になりたいと思います。
　保護者のみなさん先生方、本当にあり
がとうございました。

佐
さ

藤
とう

　大
だい

亮
すけ

さん（宮城野）

　私は小学校卒業後に箱根を出てしまい
ましたが、実行委員として箱根町のため
に貢献できたことを嬉しく思います。
　これからは大学で目標に向かって頑張
ります。就職し、大人の自覚を持ち夢に
向かって頑張っていきたいと思います。
　両親には2０年間育てていただきとても
感謝しています。ありがとうございます
と今日伝えてみたいと思っています。

幸
こう

本
もと

　愛
まな

美
み

さん（宮城野）
　実行委員として最初は何をすればよい
か分かりませんでしたが、会議などを重
ねていくうちにチームワークの良さを引
き出せて行けたと思います
　将来は、夢である理学療法士として箱
根町に何か貢献できたらいいなと思って
います。陰ながら私を応援してくれた親
にはとても感謝しています。
　地域のみなさんや友人や先生にも迷惑
を掛けましたが、これから少しでも恩返
しできたらと思います。

露
つゆ

木
き

　京
きょう

子
こ

さん（湯本）

　自分が2０歳になったことは正直実感は
ないのですが、環境の変化や大人の方に
支えられここまで来れたんだなとしみじ
み感じています。社会に出るにあたりい
ろいろな責任が伴ってくるので一人の大
人として全うできるよう頑張っていきた
いと思います。
　この式を行うに当たって恩師の皆さん
や集まってくれた友人のおかげがあり無
事開催できました。ありがとうございま
す。

渡
わた

邉
なべ

　勇
ゆ

利
り

哉
や

さん（仙石原）

　成人式を迎えるまですごく大変でした
が、今日はみんなともたくさん話しがで
き、無事に終えることができて良かった
と思います。
　将来の夢である学校の先生になれるよ
うこれから努力していきたいと思います。
　2０年間いろいろな方たちに支えられて
きました。特に父母には本当にお世話に
なっていると思います。これから恩返し
していきたいと思っています。

実行委員代表
千
せん

賀
が

　七
な

都
つ

美
み

さん（温泉）　箱根町の実行委員として成人式の運営
を行えてよかったです。
　これからは感謝の気持ちを大切にし生
活していきたいと思います。成人らしく
立派な大人になりたいと思います。
　家族には大変感謝しています。生まれ
てから2０年間大切に育ててくれたことに
すごく感謝しています。

佐
さ

藤
とう

　みのりさん（湯本）

　無事に終わって本当によかったと思い
ます。みなさまのご協力ありがとうござ
いました。
　これまでお世話になった人に恩返しが
できるよう箱根町を盛り上げていきたい
と思います。

実行委員代表
窪
くぼ

澤
さわ

　翔
しょう

さん（仙石原）


